

Des gens qui bougent

Pepito, 20 ans de clowneries et autres jongleries



LIÈGE - Depuis son enfance Pépito à l'âme d'un clown. Artiste indépendant, voilà plus de vingt ans qu'il consacre sa vie à sa passion. Mais il est aussi magicien, jongleur et balloonneur. Un comédien aux multiples casquettes qui n'a qu'un objectif : réveiller vos zygomatiques.

Pepito a fait ses débuts devant un public en 1988. Depuis ce jour, ce Chênéen n'a pas arrêté de sillonner la Belgique en faisant des crochets par la France, le Luxembourg et même par la mer des Caraïbes pour une croisière inoubliable.

A ses débuts, il participe à des concours pour magiciens et il remporte de nombreux prix (Bruxelles, Namur, Mons, Dunkerque ...). En 1994, il se lance dans des spectacles pour des écoles, sociétés et parc d'attractions. Il passe même six années dans le parc Walibi Wavre en tant qu'animateur itinérant.

Il continuera ensuite à faire se armes aux côtés de Fredini un magicien de renommée internationale, dans ses spectacles. En 1995, autre moment clé de sa carrière: il fait la première partie du grand Gérard Majax à Verviers et à Liège. Et en 1997 celle de Garcimore à Durbuy. Depuis l'an 2000, Pépito joue sur plusieurs fronts, en tournant avec différents spectacles un peu partout en Europe.

Cet artiste complet sait tout faire: magie, jonglerie, clownerie, sculpture de ballon, chanson... Pépito au boulot, Pépito au Far West, Pépito au cirque, notre artiste a de l'imagination à revendre. Il demande aussi toujours la participation du public qui joue un rôle important

dans ses spectacles. Mais Pepito n'est pas son seul personnage. Il se transforme parfois en «Igor», un personnage hors du temps, un peu fou, un peu bouffon qui plonge dans l'univers médiéval où il côtoie monstres et sorcières d'Halloween.

vers burlesques où se mêlent magie, jonglerie et ventriloque.

Avec sa troupe Merlin, le Chênéen monte également sur scène, dans l'univers mystérieux et fantastique de Merlin. Si vous voulez le voir à l'oeuvre, réserver



Ses plus beaux souvenirs? En 2004 les spectacles sur le bateau Princesse Danae pour une croisière sur la mer des Caraïbes. Il n'oubliera pas de sitôt non plus sa tournée en 2005 avec «Les Loufoques» dans les écoles de Casablanca au Maroc. «Les Loufoques», c'est un duo de clowns qu'il a composé avec «Critico». Deux clowns rigolos qui ont décidé d'unir leurs uni-

vez d'ores et déjà le vendredi 30 mai à 20h30. Il se produira au Trocadéro de Liège. Pendant une heure et demi, ce clown moderne vous emmènera dans un univers où le rêve, la magie, la jonglerie, la sculpture de ballon... et bien d'autre surprises se conjuguent à merveille. Un spectacle 100% familiale et interactif.

Réervations: 04/223.34.44.

